

西 ～にし～

Good News

■八王子桑志高等学校「吹奏楽部 ジョイントコンサート開催」

9月23日（金）午後、本校体育館を会場に、八王子市立横山中学校吹奏楽部、プラスオルケスタ八王子（一般楽団）、本校吹奏楽部によるジョイントコンサートが開催されました。コロナ禍前は、毎年この時期に実施されていましたが、ここ3年は、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、中止を余儀なくされました。今年度は、感染が少し落ち着いてきたことを受け、観客数を制限し、感染防止対策を徹底して実施しました。



当日は、事前登録をした170名を超えるお客様（保護者等の関係者）にご来場いただき、久しぶりの対面でのコンサートとなりました。前半は、各団体の演奏があり、中学生は楽譜に忠実な演奏で、高校生は演奏を聞かせるだけでなく見せ（魅せ）、一般楽団は重厚感のあるさすかの響きと、それぞれの持ち味を十分に発揮していました。後半は、3団体合同で総勢70名強の迫力のある響きの中に、大勢で一緒に演奏できる嬉しさも織り交ぜ、お客様にも手拍子で参加していただくなど、終始和やかな雰囲気での公演は終了しました。

終了後、本校の部員から「大勢のお客様の前で緊張したけれど楽しかった」、「他の団体の演奏技術に刺激を受け、今後も練習に励もうと思う」などの前向きな言葉が聞かれ、今後の活動の糧となる有意義な経験となりました。（吹奏楽部顧問・教諭・伊部 史典）



八王子市立横山中学校



八王子桑志高等学校



プラスオルケスタ八王子

令和3・4年度のGood Newsは、以下の掲示板からご覧になれます。

[【令和4年度GoodNews】](#)

[【令和3年度GoodNews】](#)